

Fatma-Fouzia KACEM, son épouse,

Reda Hassan, son fils,

La famille HASSAN d'Egypte, la famille KACEM, en Algérie, et en Suisse,  
ses parents et amis à Genève, en Egypte, à Dubai...

ont la tristesse de vous faire part du décès de

# **YEHIA ZAKARIA HASSAN**

***«A Dieu nous appartenons et à lui nous retornons»***  
***Qu'Allah lui accorde son Paradis***

enlevé à leur tendre affection le 19 mars 2022, à l'âge de 65 ans, suite à une longue maladie.

Nous garderons pour toujours le souvenir d'un être admirable de bonté, de dignité et d'une très grande gentillesse.

La cérémonie religieuse aura lieu le mercredi 23 mars à 13 heures à la mosquée de Genève, au Petit-Saconnex.

L'enterrement suivra au cimetière de Chêne-Bougeries à 15 heures.

Une réunion amicale en son honneur aura lieu à son domicile au 13 avenue des Cavaliers à Chêne-Bougeries.

La famille remercie infiniment le personnel attentionné de l'hôpital de Bellerive et l'équipe du service d'oncologie de HUG, notamment le professeur Denis Migliorini pour sa gentillesse et son dévouement.